
◆「改善された」が２６％、「改善されていない」が４２％、「わからない」が２４％であった。

44．調査した「危険箇所」は、現在どうなっていますか？．調査した「危険箇所」は、現在どうなっていますか？ また、その「危険箇所」はどこですか？また、その「危険箇所」はどこですか？
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１４

回答：改善されていない

改善された箇所もあり、未だ改善されていないところもあり・・です。

女性

回答：改善されていない

大手町東信号（シティモンド横）歩道がせまく、ガタガタ。電柱が多すぎる！

女性

回答：改善されていない

兼中裏の川沿い。旭町の側溝。

女性

回答：改善された

長町の用水沿い。

女性

「改善された」と回答した方のご意見「改善された」と回答した方のご意見

「改善されていない」と回答した方のご意見「改善されていない」と回答した方のご意見

回答：改善されていない

森本地区３、県道215号線、加賀八田バス停5差路。

女性

回答：改善されていない

改善されていないところが多いと思う。

女性

回答：改善されていない

元町、京町、浅野本町、昌永町。

女性

続く

回答：改善された

改善された所もあるが、まだの所もある。

女性

回答：改善された

森本地区の百坂プラザ・観法寺踏切。

女性

回答：改善された

電灯と横断歩道をつけて頂きました。ありがとうございます。

女性

回答：改善された

神宮寺イトーピアマンション前。

女性

回答：改善されていない

主計町。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



１５

回答：改善されていない

鈴見団地内交差点。

女性

回答：改善されていない

兼六大通りの歩道のストップマーク等は？1ヶ所ペイントが増えていた様です。他の場所はいつ？

女性

回答：改善されていない わからない

丸井宅角。

女性

回答：わからない

明成地区に関しては改善されている箇所はあるが、中央小については改善されたかわからない（明成としてお手伝
いしたから？）。

女性

回答：改善されていない

部分的に改善されていない。じゃまなカーブミラーが撤去されていた。

女性

複数回答の方のご意見複数回答の方のご意見

回答：未回答

集計のお手伝いのみだったためよくわからない。

女性

回答：改善された 改善されていない

泊団地、南森本旧街道は改善された。森中バス路線側道路（12.13）は改善されていない。

女性

「わからない・未回答」と回答した方のご意見「わからない・未回答」と回答した方のご意見

続く

回答：改善された 改善されていない

改善された箇所もある。

女性

回答：わからない

難しい場所なのかもしれません。

女性

回答：改善された 改善されていない

マンホールが改善された。しかし、まだまだ危険なところが多くある。天神高架下、精肉店前の歩道スペース（特に
自転車用のスペースがない）。

女性

回答：改善されていない

長町。

女性

回答：改善されていない

北国銀行笠市支店西側。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



■■まとめまとめ

・「改善された」が２６％、「改善されていない」が４２％・「改善された」が２６％、「改善されていない」が４２％と、危険箇所がと、危険箇所が
改善されていないと思う人が約半改善されていないと思う人が約半数数を占めた。を占めた。

・・特に材木町小地区・馬場小地区・小将町特に材木町小地区・馬場小地区・小将町地区地区の人に関しては、改善の人に関しては、改善
されたと思う人はいなかった。されたと思う人はいなかった。

・住民は早急な危険箇所改善を求めており、危険箇所が思ったより改・住民は早急な危険箇所改善を求めており、危険箇所が思ったより改
善されていないと評価している。善されていないと評価している。

１６


